

KINDER UND JUGENDLICHE segeln für die Seele

CHILDREN AND YOUTH ASSISTANCE sailing for the soul

Die Initiative sunshine4kids e.V. hat es sich zur Aufgabe gemacht, Kindern und Jugendlichen, die sich in einer schwierigen Lebenssituation befinden, ihre Lebensfreude zurückzugeben und ihnen neue Zukunftsperspektiven aufzuzeigen: Auf kostenlosen Segelfreizeiten bekommen sie die Chance, die Sonnenseiten des Lebens wiederzuentdecken und eine unbeschwernte Zeit zu erleben. Der Verein wurde bereits von der ZDF-Reihe „Deutschland für Kinder“ mit dem Titel „beste Initiative“ ausgezeichnet, erhielt den Silver Award Of Excellence For Humanity – und im September 2008 folgte die Ehrung durch Bundeskanzlerin Dr. Angela Merkel.

Der gemeinnützige Verein mit Sitz in Sprockhövel (Nordrhein Westfalen) wurde 2007 von Gaby Schäfer aus der Not und Erfahrung eines persönlichen Schicksalsschlags heraus gegründet. Er richtet sich an Kinder

The initiative sunshine4kids e.V. is dedicated to providing kids and teenagers living in difficult circumstances with new vitality and prospects for the future. With free sailing excursions, they receive the chance to rediscover the sunny side of life and experience light-hearted, easygoing fun. The association has already been awarded the title “Best Initiative” by the ZDF programme “Germany for Kids”, as well as the Silver Award of Excellence for Humanity. In September 2008, it was even honoured by Federal Chancellor Dr. Angela Merkel.

The non-profit association located in Sprockhövel (North Rhine-Westphalia) was founded in 2007 by Gaby Schäfer following a personal stroke of fate. Its mission is to help children and young people in need: kids who have lost either one or both parents, those living in situations that make a holiday impossible, fos-



und Jugendliche in Not: Kinder, die einen oder beide Elternteile verloren haben, an diejenigen, die Situationen erleben, die einen Urlaub unmöglich machen, an Heim- und Pflegekinder sowie an Kinder, deren Geschwister schwer krank sind – kurzum: An Kinder und Jugendliche, die auf Hilfe angewiesen sind.

Berge versetzen – neue Ufer erreichen

Eine besonders erfolgreiche Maßnahme bei der Bewältigung schwieriger Lebenssituationen sind die von der Initiative kostenlos angebotenen Segelfreizeiten: In kleinen Gruppen von sechs bis acht Personen lernen die Kinder spielerisch und unter Aufsicht von mindestens zwei Betreuern was es heißt, Teamgeist zu entwickeln, für andere einzustehen, aber auch zu genießen und neue Horizonte zu entdecken. Im Jahr 2007 konnten 103 Kinder und Jugendliche erreicht werden und 2008 waren es schon 245 Kids, die eine schöne Segelfreizeit in Kroatien und somit Abstand von den Sorgen und Problemen zu Hause genießen konnten. Zwei weitere Aktionen in diesem Jahr sind „Hoffnungsflotte für Deutschland“ sowie die „Wohltätigkeitsexpedition zum Kilimandscharo“.

Hoffnungsflotte für Deutschland

Vorurteile über Bord werfen, Toleranz üben, Konflikte friedlich lösen und Freundschaften quer über ethnische und soziale Grenzen hinweg schließen – das sind die primären Ziele der sozialpädagogischen Aktion Hoffnungsflotte für Deutschland. Vom 08.08.09 bis 15.09.09 werden Kinder in Not aus allen Bundesländern eine Woche gemeinsam in Kroatien segeln. Sunshine4kids erhofft sich durch die Aktion ein großes Medienecho, das Menschen auf die Hoffnungsflotte aufmerksam macht und sie für deren Ziele sensibilisiert. Für teilnehmende Kinder in Not ist die Reise kostenlos – die Kosten für Anreise, Verpflegung und Unterbringung werden vom Verein getragen. Um diese und weitere Projekte finanzieren zu können, ist die Initiative bereit, sich in schwindelnde Höhen zu begeben.

ter children and those brought up in institutions, and children whose brothers and sisters are seriously ill – in short: kids and teenagers that need our help.

Moving mountains – reaching new shores

A highly successful measure in overcoming difficult life situations are the sailing excursions that the initiative provides free of charge to children. In small groups of six to eight, the kids, supervised by at least two custodians, learn what developing team spirit and standing by others, but also enjoying and discovering new horizons, are all about. In 2007, 103 kids and teenagers were involved in the project. By 2008 this number had grown to 245 kids, who enjoyed wonderful sailing trips to Croatia and distanced themselves from problems and worries at home. Two campaigns this year include the “Fleet of Hope for Germany” and the “Charity Expedition to Mount Kilimanjaro”.



Fleet of Hope for Germany

Throwing prejudices overboard, practicing tolerance, solving conflicts peacefully and forming friendships beyond ethnic and social borders – these are the principal goals of the social educational campaign Fleet of Hope for Germany. From 08.08.09 to 15.09.09, children in need from all German states will sail together for a week in Croatia. sunshine4kids is expecting positive media coverage from the event, drawing public attention to the Fleet of Hope and creating awareness for its goals. The journey is free for all kids participating – the travel, food and accommodation costs will be carried by the organisation. And in order to finance these and other projects, the initiative is ready to go to vertiginous heights.

Charity Expedition to Mount Kilimanjaro

Three women for whom the sky's the limit. The means: climbing Mount Kilimanjaro. The objective: raising